

**МЕМОРАНДУМ**  
**Экспертов VI Международного IT-форума с участием стран БРИКС**

Эксперты Шестого Международного ИТ-Форума с участием стран БРИКС:

- Учитывая усилия государств БРИКС по созданию современных систем здравоохранения,

- Понимая масштабы проблем при решении этих задач для стран с населением 2,83 млрд. человек (42 % населения планеты), расположенных на 26 % территории Земли,

- Считая, что использование информационных технологий и телемедицинских систем в здравоохранении является актуальным инструментом создания и обеспечения функционирования современной модели здравоохранения,

- Поддерживая рекомендации ООН, Всемирной организации здравоохранения и Международного союза электросвязи по использованию информационных технологий и телемедицинских систем в здравоохранении для преодоления цифрового разрыва между странами,

- Опираясь на имеющийся в странах БРИКС социально и экономически успешный опыт разработки и внедрения информационных технологий и телемедицинских систем в здравоохранении

обращаются к Правительствам стран БРИКС с предложением создать постоянно действующий орган по сотрудничеству стран БРИКС в сфере информационных технологий в здравоохранении на предстоящем в 2014 году Саммите БРИКС в Бразилии.

Одним из важных направлений программы действий такого органа должна стать координация действий

**MEMORANDUM**  
**Experts of the 6<sup>th</sup> International IT Forum with BRICS participation**

The experts of the 6<sup>th</sup> International IT-Forum with BRICS participation:

- Taking into account BRICS member 'states' efforts to develop advanced healthcare systems,

- Understanding the scale of the problems faced by the countries with a total population of 2.83 billion people (42% of the planet's entire population) occupying 26% of the Earth's surface in addressing these tasks,

- Considering the use of information technologies and telemedical systems in healthcare a relevant tool for the development and operation of an advanced healthcare model,

- Supporting the recommendations of UN, World Health Organization and International Telecommunications Union on the use of information technologies and telemedical systems in healthcare for overcoming the digital divide between countries,

- Relying upon BRICS member states' successful social and economic experience in the development and application of information technologies and telemedical systems in healthcare

call on the Governments of BRICS member states with a proposal to set up a standing BRICS Cooperation Body in the sphere of information technologies in healthcare during the forthcoming BRICS Summit to take place in Brazil in 2014.

One of important aspects of the Body's agenda will be the coordination of experts' activities in our countries on large-scale application – including in the developing countries of Asia, Africa, Latin America and Oceania – of achievements in the field of telemedicine developed in our countries.

специалистов наших стран по широкому внедрению достижений в области телемедицины, разработанных в наших странах, в том числе и в развивающиеся страны Азии, Африки, Латинской Америки и Океании.

Основой этих предложений могут стать подписанные Главами Правительств СНГ «Соглашения о сотрудничестве государств – участников СНГ в создании совместимых национальных телемедицинских систем и дальнейшем их развитии и использовании», (19 ноября 2010 г. в Санкт-Петербурге) и модельный закон «О телемедицинских услугах» принятый Межпарламентская Ассамблея СНГ (28 октября 2010 г. в Санкт-Петербурге). Эти два документа являются первыми в мире документами такого уровня в области телемедицины, объединяющими страны целого региона и создавшими законодательную, нормативно-правовую и технологическую базу для создания современных систем здравоохранения и их эффективного взаимодействия. Эти документы открыты для подписания другими странами, в том числе, странами БРИКС.

Эксперты Форума обращаются к правительствам стран БРИКС:

Поддержать данное предложение и способствовать включению в программу Саммита БРИКС в 2015 году обсуждения вопроса сотрудничества стран БРИКС в сфере информационных технологий в здравоохранении, в том числе на основе создания условий для интеграции национальных телемедицинских систем стран БРИКС, рекомендовать субъектам федерации, провинциям, штатам стран БРИКС организовать сотрудничество в сфере телемедицины на уровне регионов.

Эксперты Форума обращаются к Российской части Делового Совета БРИКС и Правительству Российской

Such proposals may be based on the “Agreements of CIS member states cooperation in the creation of compatible national telemedical systems and their further development and application” signed by CIS governments on November 19, 2010 in Saint Petersburg, and the model law “On telemedical services” adopted by the CIS Interparliamentary Assembly on October 28, 2010 in Saint Petersburg. These two documents are the world’s first documents at this level in the field of telemedicine uniting countries of a whole region and creating a legislative, regulatory and technological framework for the development of and efficient interaction among advanced healthcare systems. These documents are open to other countries for signature, including to BRICS member states.

The experts of the Forum call on the Governments of the BRICS member states to support this proposal and facilitate the inclusion of discussion on the subject of BRICS cooperation in the field of information technologies in healthcare (including through the creation of prerequisites for the integration of the BRICS countries’ national telemedical systems) into the agenda of the 2015 BRICS Summit,

recommend that the subjects of federation, provinces, states of the BRICS countries organize cooperation in the field of telemedicine at a regional level.

Experts of the Forum call on the Russian section of the BRICS Business Council and the Government of the Russian Federation, taking into account Russian Federation's forthcoming Chairmanship in BRICS in 2015-2016, to facilitate setting up a working group for the development of Charter of a standing BRICS Cooperation Body in the sphere of information technologies in healthcare, its working program and preparation for

Федерации с учетом предстоящего в 2015-2016 г.г. председательствования Российской Федерации в БРИКС способствовать созданию инициативной группы по подготовке Устава постоянно действующего органа по сотрудничеству стран БРИКС в сфере информационных технологий в здравоохранении, Программы его работы и подготовки к Саммиту БРИКС в 2015 году, который пройдет в Российской Федерации, предложений по созданию телемедицинской системы стран БРИКС на основе интеграции национальных телемедицинских систем стран БРИКС.

the 2015 BRICS Summit to be held in the Russian Federation, proposals on setting up a BRICS telemedical system based on the integration of BRICS countries' national telemedical systems.

От Российской Федерации  
Russian Federation

Филимонов Александр Вячеславович  
Mr. Aleksandr Vyacheslavovich Filimonov

Натензон Михаил Яковлевич  
Mr. Mikhail Yakovlevich Natenzon

От Республики Индия  
Republic of India

Саро́ж Канта Мишра  
Saroj Kanta Mishra

Сива Рамакришна Прасад  
Siva Ramakrishna Prasad

Косараджу Лакшминараяана  
Kosaraju Lakshminarayana

От Федеративной Республики Бразилия  
Federative Republic of Brazil

Перлингейро Рикардо Мендес да Силва  
Ricardo Perlingeiro Mendes Da Silva

От Южно-Африканской Республики  
Republic of South Africa

Мусавенкоси Эсло́м Мдлули  
Musavenkosi Eslom Mdluli

Карл Джон Ландауэр  
Carl John Landower